



柏中だより

～豊かな人間性をめざして～

札幌市立柏中学校
第396号(令和6年度第5号)
令和7年3月25日発行
TEL521-2341 FAX521-2343
<https://www.kashiwa-j.sapporo-c.ed.jp>

令和6年度の本校の教育活動への御理解・御支援に感謝して

校長 佐野 友美

保護者・地域の皆様、本日をもって令和6年度の柏中学校の教育活動が全て修了いたします。柏中学校の教育活動に、多くの御理解と御支援を賜りましたことに心から感謝申し上げます。

先日、なごり雪の降る中、第77回卒業証書授与式を執り行うことができました。御来賓の皆様、保護者の皆様と在校生の見守る中、卒業生はそれぞれが選んだ進路へと巣立っていきました。希望に満ちた門出を温かくお祝いすることができ、大変嬉しく思いました。

凛々しい卒業生の様子や3年間の想いを込めた涙ながらの合唱などを在校生はしっかりと目と心に焼き付けたことと思います。確かに引き継がれた伝統を次年度へと発展させてくれることを願っています。

修了式の講話では、一年を振り返ってみると、順調なことだけではなく、友達と意見が合わなかったり、対立して悩んだり、上手くいかなかったことがあっても、そこから学んだことを心に刻んで、次年度は新たな気持ちで一步を踏み出せるよう準備を整えていってほしいこと、そして、一人一人にはそれぞれ素晴らしい力があり、それはなかなか自分には見えにくいものなので、互いのよいところを声に出して認め合い、感謝の気持ちを伝え合うという温かいつながりを大切にして、次年度も悔いのない学校生活にしていましょと子どもたちに話しました。

4月からは新1年生を迎え、新たな柏中学校の歴史が動き出します。2年生は第78期生として新たな「柏中学校を代表する顔」とならねばなりません。最高学年としての自覚と責任ある言動を期待していますし、1年生は新1年生の良き目標となり、先輩とともに柏中を支えていく存在となるよう期待しています。

これからも本校は、学校教育目標にある「高い知性と正しい判断力をもった気品のある人間の育成」を目指しながら、生徒にとって「行きたい学校」、保護者の皆様から「行かせたい学校」、地域の皆様から「誇りとされる学校」となるよう真摯に取り組んでまいります。保護者・地域の皆様には、今後とも本校の教育活動にお力添えをいただきますよう心からお願い申し上げます、今年度の御礼とさせていただきます。

離任する職員から

教諭 小畑 愛 (国語) 【北都中学校へ】

柏中学校では6年間お世話になりました。素直で明るい生徒たちに囲まれながら、楽しく学校生活を送ることができました。保護者の皆様や地域の皆様方にも温かく見守られ、安心感がありました。歴史と伝統のあるこの柏中学校で、生徒たちとともにたくさんのお話を学ばせていただき、ありがとうございました。新しい学校でも、この学びを生かして頑張っていきたいと思っております。

教諭 永本 聡美 (音楽) 【ご退職】

1年間という短い間でしたが、伝統のある柏中学校で過ごせたことは私にとっても学ぶことが多く充実した1年間でした。生徒の皆さんの何事にも真剣に取り組む姿が印象に残っています。春からの新しい出会いを大切に、更なる成長をこれからも応援しています。

教諭 石川 早苗 (美術) 【八軒東中学校へ】

中央区にありながら自然に触れることができる柏中学校で、感性豊かな生徒の皆さんと共に授業をおこなうことができたことには感謝しかありません。コンピュータが絵を描いてくれる時代となっても、発想するという根本的な部分は人の考える力、発想する力が重要です。授業では様々な題材を試みさせていただきましたが、それはこの柏中学校だからこそです。生徒の皆さん、これからも自信をもって感性を育ててください。また、保護者の皆様、いつも御協力いただきありがとうございました。

教諭 鈴木 淳平（保健体育）【手稲中学校へ】

柏中学校には4年間勤務させていただきました。そのなかで、委員会活動や学校行事、部活動など様々な場面を通して、生徒や保護者の皆様、先生方と共に過ごすことができ、とても充実した時間でした。特に、伝統ある合唱会の復活に携われたことで改めて合唱の素晴らしさを感じることができました。柏の生徒は、どんな活動にも真剣に、懸命に取り組むことができます。これからも、それぞれの目標に向かって充実した学校生活を送ってください。4年間ありがとうございました。

教諭 竹嶋 モニカ（家庭科）【屯田北中学校へ】

柏中学校には5年間お世話になりました。生徒たち、保護者の方々、地域の方々、先生方、たくさんの方々に支えていただきました。皆さんとの出会いに感謝いたします。これからも柏中学校の生徒たち、卒業した生徒たちの未来が光り輝くことを願っています。ありがとうございました。

教諭 中瀬 真介（特別支援）【北翔支援学校へ】

お世話になりました。袖すり合うも他生の縁と言います。2年間、共に生活できたことに感謝しています。いつも優しく挨拶してくれる姿はみんなを幸せにする力がありました。これからも挨拶で縁を引き付ける力を大切に過ごしてくださいね。

教諭 田中 弥栄子（英語）【ご退職】

あっという間の1年間でした。久しぶりの中央区、久しぶりの担任。うまく対応できていなかったこともたくさんあり、皆さんにご迷惑をおかけしたことと思います。そんな私ですが、生徒の皆さんや職員の皆さん、そして保護者の皆さんに助けられなんとか頑張ることができました。柏中学校でいただいたたくさんの元気と思い出を支えに、これからも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

事務職員 白畑 実栗【厚別通小学校へ】

主に事務室で仕事をしていたので、皆さんと関わる機会はあまりありませんでしたが、廊下で会った時や、朝玄関で会った時など元気よく挨拶してくれる皆さんから、いつも元気をもらっていました。その元気な挨拶をいつまでも忘れずに、これからも頑張ってくださいね。私も、皆さんのような元気な挨拶で次の学校でも頑張ります！ありがとうございました。

校務助手 相馬 やよい【東月寒中学校へ】

3年間ありがとうございました。何事にも真剣に取り組む生徒が通う柏中学校が大好きでした。伝統を引き継ぎより良い学校を作ってください。生徒の皆さんを心より応援しています。

校務スクールカウンセラー 鎌田 明日香【山鼻小学校、幌南小学校、星友館中学校】

2年という短い間でしたが、柏中学校で多くの生徒保護者の皆様とお話しができて、私自身とても意義深い時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

来年度からも、山鼻小学校、幌南小学校では勤務いたしますので、引き続き地域の一員としてお仕事させていただきます。よろしく願いいたします。

部活動結果報告

【卓球部】 《南区・中央区 地区新人戦大会》

男子団体 4位入賞
男子個人戦 3位 T(2-1) 5位 I(2-4)
女子団体 優勝 I(2-2) A(2-4) N(1-3) Y(1-4)
女子個人戦 1位 O(2-3) 2位 E(2-1) 3位 N(2-1) 5位 Y(2-1)、K(2-3)、I(2-4)

令和7年度 4月の主な行事

- 4月 8日(火) 1学期始業式・着任式(4時間授業)
- 9日(水) 第79回入学式、PTA説明会
- 10日(木) 学級写真撮影
- 11日(金) 1年生部活動見学①(~15日)
- 14日(月) 3年 全国学力状況調査①
- 17日(木) 3年 全国学力状況調査②
- 18日(金) 全学年授業公開、学年・学級懇談会

🌸 春休み・新年度の動き 🌸

- 始業式は4月8日(火)となります。
- ・登校は8:20~8:35。新学年フロアの各学級に入ります。
- ・外靴は教室に持参。上靴を忘れないようにしてください。
- ・新しい教科書を配付しますので、靴を忘れないようにしてください。
- ・春休みに持ち帰ったクロムブックを必ず持って来てください。
- ※給食はありません。
- ※3/26(水)~3/31(月)の平日、学校電話がつながる時間帯は8:05から16:45となります。
- ★年間行事予定、4月の行事予定を本日配信しましたが、予定が変わる可能性もありますのでご注意ください。動きに変更があった場合は、ホームページに掲載します。